



Antrag

der Fraktionen von CDU und SPD

Einschränkung der Entfernungspauschale für Fahrten zwischen Wohnung und Arbeitsstätte rückgängig machen

Der Landtag wolle beschließen:

Der schleswig-holsteinische Landtag spricht sich für eine Rücknahme der Einschränkung der Entfernungspauschale für Fahrten zwischen Wohnung und Arbeitsstätte aus, um Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer zu entlasten, die weite Wege zu ihrem Arbeitsplatz zurücklegen müssen.

Der Landtag fordert den Deutschen Bundestag auf, umgehend eine gesetzliche Grundlage zu schaffen, Fahrtkosten zum Arbeitsplatz künftig wieder vom 1. Kilometer an als Werbungs- beziehungsweise Betriebsausgaben anzuerkennen.

Dr. Johann Wadephul
und Fraktion

Anna Schlosser-Keichel
und Fraktion